

septembre 2016

# Groupe Quéguiner

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Distribution](#) / [Quéguiner](#)

## Au cœur de sa région

Le groupe Queguiner était présent lors des Fêtes maritimes de Brest 2016 qui se sont déroulées du 13 au 19 juillet dernier, manifestation aujourd'hui internationale à laquelle l'entreprise participe depuis sa création en 1992. Lors de cet événement, le voilier Imoca 60 pieds du groupe, qui courra le Vendée Globe à la fin de l'année 2016, a fait partie de la flotte qui paradait et a accueilli à son bord clients et partenaires pour des moments privilégiés. Parallèlement, à travers son projet Quéguiner Voile et Océan qui parraine le skipper Yann Eliès, Quéguiner a organisé lors de ces fêtes maritimes une journée qui était dédiée à Leucémie Espoir, une association dont le groupe est parrain et mécène.

Parmi les autres événements auxquels participent le groupe Quéguiner, qu'ils soient culturels ou sportifs, micros locaux ou d'envergure internationale, nous pouvons citer le partenariat avec le festival des Chants de Marins à Paimpol, dont il accompagne l'évolution et la notoriété grandissante, et celui noué depuis onze ans avec le festival des Vieilles Charrues. Pour ce dernier, parti d'un mécénat en nature (lestage des scènes, fourniture de divers matériaux...), le partenariat s'est depuis étendu à de la visibilité intégrée à la promotion du festival et de la communication événementielle. Cette année, l'agence Quéguiner Matériaux de Vannes a même fourni à un CFA les matériaux que les apprentis ont utilisé pour la réalisation du kiosque d'accueil du festival. Et à ceci, il ne faut pas oublier le soutien fidèle depuis plus de quinze ans au Stade brestois, pour lequel il est « central maillot », aussi que celui apporté au Stade Rennais et à l'En Avant Guingamp.